

Israel y Hamás vuelven a sentarse a la mesa de diálogo para extender la tregua en Gaza

Principal



Publicada el: 16/03/25	Visitas: 82
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 70	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/israel-y-hamas-vuelven-a-sentarse-a-la-mesa-de-dialogo-para-extender-la-tregua-en-gaza_20949.php



Principal

Israel y Hamás vuelven a sentarse a la mesa de diálogo para extender la tregua en Gaza

Las negociaciones giran en torno a la iniciativa presentada por el enviado de Estados Unidos, Steve Witkoff, que contempla "la liberación inmediata de once rehenes con vida y la entrega de la mitad de los rehenes fallecidos".

Reanudación de Conversaciones entre Israel y Hamás en Doha

Israel y el movimiento palestino Hamás tienen previsto reanudar este domingo las conversaciones indirectas en Doha, mediadas por actores internacionales, con el objetivo de extender la frágil tregua vigente en la Franja de Gaza.

Contexto del Acuerdo de Tregua

Este acuerdo, que cuenta con la mediación de Catar, Egipto y Estados Unidos, fue implementado el 19 de enero tras quince meses de conflicto en Gaza. Este conflicto se desató a raíz del ataque de Hamás a Israel el 7 de octubre de 2023.

Delegación de Hamás en Camino a Doha

Una fuente cercana a las negociaciones informó que una delegación de Hamás, liderada por Jalil Al Hayya, su principal negociador, partió de El Cairo hacia Doha, donde se encuentra la oficina política del movimiento. El Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, instruyó a su equipo de negociadores a preparar la continuación de las discusiones tras una reunión con los responsables de seguridad sobre la situación de los rehenes que fueron secuestrados durante el ataque del 7 de octubre y trasladados a Gaza.

Propuesta del Enviado Estadounidense

Las negociaciones se centran en la propuesta del enviado estadounidense Steve Witkoff, que plantea la liberación inmediata de once rehenes vivos y la entrega de la mitad de los cuerpos de rehenes fallecidos. Witkoff ha estado involucrado en las conversaciones en Doha recientemente. De las 251 personas secuestradas el 7 de octubre, aún hay 58 retenidas en Gaza, de las cuales 34 han sido declaradas muertas por el ejército israelí.

Rechazo de Ofertas por Parte de Israel

Netanyahu ha rechazado la oferta de Hamás que incluía la liberación de un rehén israelí-estadounidense, Edan Alexander, así como la devolución de los cuerpos de otros cuatro israelíes-estadounidenses a cambio de prisioneros palestinos que se encuentran bajo custodia israelí.

Desarrollo de la Tregua y Consecuencias Humanitarias

Durante la primera fase del acuerdo de tregua, que finalizó el 1 de marzo, Hamás liberó a 33 rehenes, incluidos ocho fallecidos, mientras que Israel puso en libertad a aproximadamente 1.800 detenidos palestinos. Sin embargo, la continuación de la tregua enfrenta serios desafíos.

Hamás demanda avanzar hacia negociaciones para establecer un alto el fuego permanente, la retirada israelí de Gaza, la reapertura de los cruces para ayuda humanitaria y la liberación de los últimos rehenes.

Por su parte, Israel solicita una extensión de la primera fase hasta mediados de abril y condiciona la transición a la segunda fase a la "desmilitarización total" del territorio y la salida de Hamás, que gobierna Gaza desde 2007.

Impacto de la Violencia en la Población Civil

El ataque del 7 de octubre dejó un saldo de 1.218 muertos del lado israelí, en su mayoría civiles, según datos de la AFP basados en información oficial. En represalia, Israel lanzó una ofensiva en Gaza que ha resultado en al menos 48.543 muertes, mayormente civiles, según cifras del Ministerio de Salud de Gaza, consideradas fiables por la ONU, generando una crisis humanitaria significativa.

A pesar de la existencia de la tregua, el ejército israelí continúa con ataques periódicos en la Franja de Gaza.

Uno de estos ataques el sábado dejó un saldo de nueve muertos, entre ellos cuatro periodistas palestinos, en la ciudad de Beit Lahia, conforme a la Defensa Civil de Gaza.

Hamás condenó lo que calificó como "una masacre horrible" y "una violación flagrante del alto el fuego".

El ejército israelí confirmó haber realizado dos ataques en Beit Lahia dirigidos contra "dos terroristas que operaban un dron" y un vehículo relacionado con "otros terroristas que vinieron a recuperar" el dron.

Según el sindicato de periodistas palestinos, uno de los reporteros atacados estaba especializado en tomar imágenes con drones, de acuerdo a declaraciones de la Defensa Civil.

Fuente: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

ISRAEL Y HAMÁS VUELVEN A SENTARSE A LA MESA DE DIÁLOGO PARA EXTENDER LA TREGUA EN GAZA

Israel y hamas vuelven a sentarse a la mesa de dialogo para extender la tregua en gaza

Tags

acuerdo, estadounidense, estados, witkoff, fallecidos, rehenes, negociaciones, enviado, palestinos, conversaciones, ataques, octubre

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Las primeras mujeres israelíes liberadas por Hamás: La historia detrás de su secuestro y el desenlace inesperado*
- 5.0 *** *Hamás pospone la liberación de rehenes, mientras Israel se alista ante cualquier eventualidad*
- 4.0 *** *Hamás libera a tres rehenes israelíes, entre ellos a Yarden Bibas, padre de Ariel y Kfir, con raíces argentinas*
- 5.0 *** *Hamás retrasa la siguiente entrega de rehenes mientras Israel intensifica los preparativos militares ante posibles eventualidades*
- 3.8 *** *Se implementará un alto al fuego en Gaza a partir del domingo*
- 4.8 *** *Israel interrumpe la asistencia humanitaria en Gaza; Hamás califica de infracción la tregua acordada*
- 4.0 *** *Aumenta la expectativa de un alto al fuego en Gaza entre Israel y Hamás, a pesar de la continua intensidad de los bombardeos*
- 3.9 *** *Se inicia un cese al fuego en Gaza tras más de quince meses de intenso conflicto*
- 3.6 *** *Hamás efectúa la liberación de tres rehenes, incluyendo a un*

argentino, en un intercambio por cientos de prisioneros palestinos

4.5 * *Hamás comunica la entrega a Israel de los cuerpos de cuatro rehenes, entre ellos los menores de la familia Bibas*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo